

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini menyimpulkan bahwasannya masih terdapat indikator dalam manajemen perpustakaan di perpustakaan SMAN 1 Gambut yang belum sepenuhnya dapat terlaksana sesuai Standar Nasional Perpustakaan (SNP), diantaranya:

1. Pada koleksi perpustakaan di SMAN 1 Gambut memiliki tahapan yaitu pengadaan bahan pustaka, pengelolaan bahan pustaka, dan yang terakhir yaitu penyiangan bahan pustaka. Namun, untuk koleksi belum adanya majalah yang dilanggan oleh perpustakaan SMAN 1 Gambut dan hanya melanggan satu surat kabar saja, kemudian juga untuk koleksi yang tersedia belum terdapat koleksi buku elektronik (*E-Books*).
2. Pada layanan perpustakaan di SMAN 1 Gambut memiliki layanan sirkulasi, layanan referensi dan layanan baca di tempat dan perpustakaan juga beroperasi selama 8 jam per harinya. Namun, perpustakaan SMAN 1 Gambut belum adanya kegiatan literasi informasi dan juga belum melaksanakan kerja sama dengan perpustakaan sekolah atau perpustakaan umum lainnya.
3. Pada tenaga perpustakaan SMAN 1 Gambut hanya memiliki 1 tenaga perpustakaan saja sedangkan SMAN 1 Gambut memiliki lebih dari enam rombongan belajar yang mana harusnya minimal memiliki 2 tenaga perpustakaan.

B. Saran

Perpustakaan sekolah sebagai unit informasi, jika dikelola dengan baik maka kinerja dan pengelolaan perpustakaan akan sangat baik. Selain itu, perpustakaan yang dikelola secara profesional sesuai pedoman Perpustakaan Standar Nasional (SNP) akan berdampak signifikan terhadap peningkatan mutu pendidikan di sekolah. Penulis telah berusaha memberikan beberapa saran yang mungkin berguna, antara lain:

1. Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan provinsi Kalimantan selatan agar sekiranya lebih memperhatikan terhadap peningkatan pengelolaan perpustakaan salah satunya yaitu dengan melakukan kunjungan atau pengawasan terhadap perpustakaan-perpustakaan sekolah agar kedepannya perpustakaan sekolah dapat meningkatkan mutu perpustakaan yang berlandaskan dengan pengelolaan perpustakaan sesuai dengan Standar Nasional Perpustakaan.
2. Kepala sekolah dan kepada kepala perpustakaan SMAN 1 Gambut agar mengambil kebijakan mengenai kerjasama perpustakaan SMAN 1 Gambut dengan perpustakaan sekolah atau perpustakaan umum lainnya. maka jumlah staf perpustakaan dapat ditingkatkan minimal 2 orang karena SMAN 1 gambut memiliki 23 rombongan belajar. Kemudian untuk kedepannya agar adanya kebijakan mengenai pengadaan koleksi *E-Books* karena dengan seiringnya perkembangan zaman yang semakin canggih dan modern dan juga untuk mempermudah pemustaka untuk membaca buku secara online.

3. Untuk peneliti selanjutnya, Penulis merekomendasikan untuk dapat mempelajari hubungan antara kualitas pendidikan dan perpustakaan dan strategi pengelolaan perpustakaan sekolah